
 

 

  

Anfragen der Jugendfraktionen 

zur Sitzung am 20.11.2017 in Kamen 

 
Anfrage von der Fraktion Bündnis 90 / DIE GRÜNEN: 

  
Ist es möglich an den Kamener Schulen Tablets für die Nutzung im Unterricht 
anzuschaffen? 
 
Gibt es Fördermittel, die man nutzen kann? 
 
 
Begründung: 
 
Die neuen Medien gehören immer mehr zum Lebensalltag und werden zur 
beruflichen Notwenigkeit. Aus Gründen der Kosteneinsparungen und des 
Umweltschutzes und um den neuen technischen Entwicklungen Rechnung zu 
tragen, erachten wir diese Anschaffung für notwendig. 
 

 
  




